


MORENA, EN LA CAMARA DE DIPUTADOS

Apoya prohibir siembra de maíz transgénico

La bancada oficialista se dice lista para aprobar la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados dio a conocer que respaldará la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para elevar a rangos constitucional la prohibición de siembra de maíz transgénico en territorio nacional y sentenció que está lista para aprobarla.

Los legisladores morenistas, que junto con sus aliados tienen mayoría calificada, señalaron que esta iniciativa forma parte del paquete de reformas presentado por el expresidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero.

"Hoy, como siempre, reafirmamos nuestro compromiso con el pueblo de México y respaldamos plenamente a nuestra presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, en este esfuerzo por seguir avanzando en los objetivos de la Cuarta Transformación".

"También respaldamos la lucha del movimiento campesino e indígena en defensa de nuestros maíces nativos y en general, del patrimonio biocultural de nuestro pueblo", dijeron en un pronunciamiento público.

Señalaron que en diversos decretos se ha establecido la prohibición del uso de maíz transgénico para el consumo humano, así como el permiso condicionado para su uso en forraje y procesos industriales, además de la sustitución gradual del glifosato, promoviendo alternativas sostenibles y menos dañinas para la salud y el medio ambiente.

Recordaron que el decreto de prohibición del maíz transgénico fuera analizado en un panel del T-MEC, que lo declaró inviable, aunque esta decisión no se basó en el contenido sustantivo del mismo. Ante esta resolución, se instó al gobierno mexicano a perfeccionar los procedimientos administrativos necesarios para sustentar dicha medida.

"En este contexto, el camino a seguir es fortalecer el marco legal y administrativo, apoyándonos en bases técnicas, científicas y culturales plenamente legítimas.



**CLAUDIA
SHEINBAUM**
PRESIDENTA

"Conservar el maíz no transgénico es algo obligatorio para todas y todos los mexicanos"



Los legisladores tienen mayoría calificada en San Lázaro.